

一年生も学童の生活に随分慣れてきました。 令和3年度は実施できなかった学校の行事も少 しずつ形を変えて実施される ようになり、振替休日に朝から 学童を利用していただく日も、

学童部では、一年間の事業の計画や実施の報告、年間の合同 行事の話し合いなど、全スタッフが参加して ミーティングを月に一度、開いています。

新型コロナウイルス感染症の対策をしっ かりして、令和4年度も元気に楽しく、 学童で過ごせるように、スタッフで協力し ていきたいと思います。

増えていくと良いと思います。

あこやの近所にある旧豊宮崎文庫内に、 今年も住人さん方と『お屋根桜』のお花見 に行ってきました。お屋根桜は山桜の新品 種です。ここには原木の株が健在で、伊勢 市指定の天然記念物です。

あこや

満開に近づくと花がピンクがかってくるの が特徴ですが、丁度見頃に出かけることが 出来ました。

今年も元気にお花見出来たことに感謝しな がら帰路に着きました。

あこやの庭は少し遅れて芝桜が満開です。



滑り台などの遊具で遊んだり、 出かけます。 みんな元気い しいお友達を迎え、 つばい 公園では、 スタ 近くの公園に 賑やかに ブランコや



眺めたり、

散歩をしたりそれぞれが

